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冬休みは事件・事故の報告もなく、無事に新年を迎えることができました。 

3 年生はいよいよ受験シーズンとなりました。これから更に厳しくなる寒さに備え、

ご家族ともに体調管理に努めましょう。 

1月 22日(月)書面にて第 5回常任委員会が行われました。 

 

【会長挨拶】 

 早いもので、今年度も残すところ 2か月余りとなりました。 

3 年生にとっては高校受験が本格的にスタートし、緊張の連続だと思いますが、日頃

の成果が発揮できるよう体調管理に気を付けて頑張ってほしいです。 

 年度末忙しい日々が続きますが、お身体には十分に気をつけてお過ごしください。 

 

令和 6年 2月 日程                    

日 曜 学校行事・委員会活動 日 曜 学校行事・委員会活動 

6 火 公立高校出願初日（～8日） 20 火 公立高校入試（～21日） 

7 水 千教研 23 金 天皇誕生日 

8 木 1.2年生後期期末試験（～9日） 26 月 公立高校追試出願（～27日） 

11 日 建国記念の日 27 火 第 6回常任委員会 

13 月 テスト採点日 

第 7回役員会･新旧本部顔合わせ 

28 水 3年生を送る会リハーサル 

29 木 公立高校追試 

第 4回 P連理事会 14 水 公立高校志願変更（～15日） 

 

 

 

 

 

 

 



令和 6年 3月 日程                    

日 曜 学校行事・委員会活動 日 曜 学校行事・委員会活動 

1 金 3年生を送る会 

3年生給食最終日 

後期監査（学級･学年） 

19 火 管弦楽部定期演奏会 

20 水 春分の日 

21 木 1年生保護者会 

新入生説明会 8 金 卒業式予行 

12 火 卒業式準備 22 金 2年生保護者会 役員選出 

13 水 卒業式 25 月 修了式・離任式 

15 金 給食最終日 26 火 学年末休業開始（～7日） 

 

【各委員会活動報告】 

1 学 年 11/20 LINE にて定例会 

2 学 年 11/15 LINE にて定例会 

3 学 年 11/27 28 卒業記念品注文業者へ見積り依頼、内容確認 

広 報 11/20 写真選定作業（合唱祭･体育祭）→印刷会社へデータ送付 

12/2  取材（七中祭） 

12/10 写真選定作業（七中祭）→印刷会社へデータ送付 

12/22 初校チェック 

1/29  初校戻し 

校 外 11/20 定例会 

朝の一声運動アンケート集計作業、月末パトロール活動報告 

12/14 市民の会パトロール 

1/16  三校連絡協議会 

本    部 11/21･28 制服バンク準備作業 

12/1  七中祭準備 12/2 七中祭 12/12 第 6回七中祭実行委員会 

12/14 市民の会パトロール 12/18 第 3回 P連理事会 

12/21 船橋市特別支援教育推進大会 1/9 第 5回役員会 

1/16  三校連絡協議会 1/17 新入生保護者説明会（受付） 

1/22  第 5回常任委員会（書面開催） 

 

 

 

 

 

 



【お知らせ】 

 七中祭会計報告 

4年ぶりに名称を改め開催されました七中祭は、天候にも恵まれ、楽しくにぎやか

な子どもたちの声を聞くことができました。 

本年度の純利益は、\76,716でした。久々の開催のためコーナー数を控えましたが

利益を上げることができました。バザー実行委員をはじめ、会員の皆様には多大なご

協力をありがとうございました。 

 

 朝の一声運動終了 

9 月からスタートした朝の一声運動が終了いたしました。お忙しい朝にご協力い

ただき、誠にありがとうございました。 

また、たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございました。来年度の一

声運動の参考にさせていただきます。 

保護者からいただいたアンケートを一部抜粋してご紹介します。 

・活動場所について、交通量が多い所、見通しが悪い所の方が良いのではないか。 

・子どもたちの登校の様子を見ることができ、有意義な時間でした。 

・多感な中学の年頃ですが、「おはよう」（あいさつ）の大切さが伝われば良い

と思います。 

アンケート詳細をご覧になる方はこちら＝＝＞ 

https://drive.google.com/file/d/1jAMRxk7EmDWvZNbvVGCvYsDvZXUSta-7/view?u

sp=sharing 

 

 総会開催方法について 

学校との協議の上、本年度同様 Web開催で行うことになりました。 

 

 第 2回市民の会常任理事会 

10月 12日（木）に第 2回市民の会常任委員会が開かれました。 

7月、8月の地域パトロール報告と、当日雨天時中止の連絡方法や判断方法につい

ての決定【NHK14時のデータで 18時の降雨予報が 10％以下は実施】 

10月 5日（木）自治連・市民の会合同バス研修（福島県いわき市震災伝承未来館）

に参加し、改めて自分たちで備蓄や避難場所の確認が必要だと再認識したことにつ

いて話し合いが行われました。 

近隣ではマンホールトイレを設置している学校が増えてきています。七林中学校

では今年度、屋上にソーラーパネルが設置され、災害時・非常時の電源として活用

できるようになりました。（高郷小学校、七林小学校は設置済） 

https://drive.google.com/file/d/1jAMRxk7EmDWvZNbvVGCvYsDvZXUSta-7/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1jAMRxk7EmDWvZNbvVGCvYsDvZXUSta-7/view?usp=sharing


 PTA 室への Wi-Fi 導入について 

本部、各委員の作業効率を上げるため Wi-Fi 導入を検討し、常任委員会にて承認

されました。次年度から円滑に運用できるよう準備を進めて参ります。 

 

 次年度役員選出人数について 

来年度役員選出人数は下記の様に決定いたしました。 

●1年 各クラス 4名 【 学級委員・専門（広報／校外）・バザー・選考 】  

●2年 各クラス 4名 【 学級委員・専門（広報／校外）・バザー・選考 】  

●3年 各クラス 3名 【 学級委員・専門（広報／校外）・バザー 】 

 

 第 2回三校連絡協議会 

1 月 16 日（火）高郷小学校にて行いました。各学校の取り組みなどについて情報

交換と活動報告を行いました。 

 

 船橋市ＰＴＡ連合会主催 緊急研修会 

2月 2日(金)中央公民館にてインクルーシブ教育理解のための学習会」が開催され

ます。毎年、インクルーシブ教育を理解するための学習会を続けてきましたが、今

年度は視点を大きく変えて、広く一般の生活の中にも、ごく普通に存在してきてい

るインクルーシブやその変化を共に学びたいと思います。また、インクルーシブ教

育を必要とする子どもたちが抱えているものやその背景もさまざまです。特別支援

教育について理解を深めると共に、身近にある「インクルーシブ」について知り、

皆さんと一緒に共生社会の形成を図りましょう。参集・オンライン同時開催の選択

制です。是非ご参加ください。 

テーマ 「地球市民としてのインクルーシブ教育」 

講 師 中村 雄一 氏 

日 時 令和 6年 2月 2日（金）9時 50分～11時 50分 

会 場 中央公民館 講堂 

※申込み締め切り日が 1月 31日（水）まで延長となっています。 

 

詳細はこちらから→ 

https://drive.google.com/file/d/1vQpo9iCiQaleXhdXA4gWq_T6ePImLWN7/view?usp=dri

ve_link 

参加申し込みフォームはこちら→ https://forms.gle/3xWP1FGRnLkSRtyZ8 

※アーカイブ配信視聴も可能です。自宅でゆっくりご視聴できます。 

 

https://drive.google.com/file/d/1vQpo9iCiQaleXhdXA4gWq_T6ePImLWN7/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1vQpo9iCiQaleXhdXA4gWq_T6ePImLWN7/view?usp=drive_link
https://forms.gle/3xWP1FGRnLkSRtyZ8


 ウェブベルマークについて 

ネットショッピングの際にウェブベルマークサイトを経由して各ショップを利用

すると、自己負担なく学校を支援することが出来ます。 

利用できるショップを見てみよう！＝＝＞https://www.webbellmark.jp/ 

なお、いつものベルマークも回収し集計しています。 

 

 

ベルマークにご協力をお願いいたします！ 

                エプソン・キャノンの使用済みインク・カートリッジも回収しています。 

         職員室前にベルマーク箱を設置しています。(カートリッジは昇降口) 

小さな点数ですが、皆さんの力が大きな成果となります。 

 

 

 

https://www.webbellmark.jp/

